

GENERATIONSWECHSEL

Das Abschiedskonzert

Der Damenchor „Let's get loud“ trat zum letzten Mal auf.

VON OTTO HAVELKA

MANNERSDORF Nach gut zehn Jahren als Leiterin des Damenchores „Let's get loud“ verabschiedet sich die ehemalige Lehrerin der Musikschule Mannersdorf und Musikpädagogin Ingrid Desbalmes in den Ruhestand. Und damit ist auch der 2010 gegründete Chor Geschichte.

Am vergangenen Samstag traten die acht Sängerinnen noch einmal zu einem Abschiedskonzert im Veranstaltungssaal an, um mit ihren

Lieblingsliedern aufzuwarten. Das Spektrum reichte von „Let the sunshine in“ aus dem Musical Hair über „Proud Mary“ bis zum „Java Jive“ der Ink Spots aus dem Jahr 1940.

So schnell ließ das Publikum im knallvollen Veranstaltungssaal die Sängerinnen nicht abtreten und forderte reichlich Zugaben, darunter ein Solo von Desbalmes mit einer umgetexteten Fassung des Hits „Let's get loud“ von Jennifer Lopez. Mit „Mamma Mia“ (AB-



„Let's get loud“ Chorleiterin Ingrid Desbalmes (Mitte) verabschiedet sich mit ihren Sängerinnen. Foto: Havelka

BA) und Standing Ovationen war dann aber endgültig Schluss.

Das Abschiedskonzert könnte aber gleichzeitig der Startschuss für ein neues Chorprojekt gewesen sein. Die vier Sängerinnen Anke Bauer, Elisabeth Lackner, Brigitta Migschitz

und Elisabeth Tatzber wählten sich in der Musikschule auf der Suche nach Mitstreiterinnen für ein neues Chorensemble. „Wir hoffen, dass wir bald so eine tolle Gruppe aufgestellt haben“, so die vier Sangesfreudigen unisono.

„TREE RUNNING“

Bäume gepflanzt

In der Umgebung wurden neue Bäume gepflanzt.

REGION Am 26. März fand das virtuelle „Tree Running“-Event der Initiative „Natur im Garten“ statt. Auch viele Lauffans aus der Region nahmen daran teil.

und erliefen so Jungbäume für ihre Heimatgemeinden. Denn für jeden Teilnehmer wurde von „Natur im Garten“ ein Jungbaum gespendet. So wurden nun etwa in Götzendorf zehn, in Trautmannsdorf 14 sowie in Au 20 und in Hof 50 Hainbuchen, Kriecherl und Apfelbäume gepflanzt.



▲ Trautmannsdorfs Bürgermeister Johann Laa mit Manuel Weigl, Barbara Schwarz und Safet Cerimovic im Bereich des Zuganges zum „Krautgarten“. Foto: Gemeinde

Gerhard Mörk und Florian Wammel pflanzten fleißig Bäume für Götzendorf. Foto: Florian Wammel



◀ Christoph Markwitsch, Martin Hammermayer, Stefan Germerhausen und Bürgermeister Felix Medwenitsch beim Pflanzen in Hof. Foto: Gemeinde

SPENDENAKTION

Hilfe für Jungfamilie

Familie Cim brach Dachstuhl zusammen – Gemeinde und Näherinnengruppe half sofort.

VON LÉNA FEKETE

GÖTZENDORF Familie Cim wurde vor wenigen Wochen von einem schweren Unglück heimgesucht. Der Dachstuhl ihres soeben erst sanierten Wohnhauses brach zusammen und stürzte ein. Um die mehrköpfige Familie dabei zu unterstützen, noch vor dem Winter wieder ein funktionierendes Dach über dem Kopf zu haben, initiierte Bürgermeister Kurt Wimmer (ÖVP) eine Hilfsaktion. Die

Gemeinde übernahm die Kosten für den Schuttcontainer und stellte weitere 1.000 Euro als Zuschuss zur Verfügung.

Ebenfalls 1.000 Euro kamen von dem Sozialfonds, den eine Gruppe von freiwilligen Näherinnen im Jahr 2020 durch das Nähen und den Verkauf von Stoff-Schutzmasken schufen. „Ich bedanke mich sehr herzlich bei den Näherinnen, denn wer schnell hilft, der hilft



◀ Bürgermeister Kurt Wimmer Familie Cim Foto: Gemein

doppelt“, unterstreicht Ortschef Wimmer. Da die entstandenen Kosten jedoch deutlich höher als die finanziellen Hilfsmittel ausfallen, konnte bisher nicht

die gesamte Schadenssumme abgedeckt werden. Deswegen bitten Gemeinde und Bürgermeister Kurt Wimmer weiterhin um Spenden.

adventimpark.at

Advent

im Park präsentiert von VOLKSBANK

Der nachhaltige Advent im Kurpark Baden

16.11.–23.12.

(18.11. offizielle Eröffnung)

Medieninhaber:
HSG Events GmbH, 2500 Baden



▲ Auch für die Kids hatte man etwas vorbereitet: Margit und Bianca mit Anton, Resi und Romy beim Mal- und Basteltisch der Guglbären von Trixi Prinz.
Foto: Trixi Prinz



Bernhard Fida und seine Eni kutschieren die Besucher mit dem Bummelzug des Winzerpfads von Winzer zu Winzer.

Wein-Jubiläum in Höflein

Landeshauptfrau **Johanna Mikl-Leitner** war der Ehrengast anlässlich des 25. Höfleiner Winzerpfads am Wochenende. Die Winzer und Bürgermeister **Otto Auer** haben daher die Gäste zu einer besonderen Eröffnung geladen. Für die Gäste bedeutete das etwa eine Verkostung der jungen Weine der Höfleiner Winzer in den besonders aromatischen (und wunderschönen) Sophienwaldgläsern sowie Fingerfood unter anderem von den Seeteufeln, dem SC Höflein und Kirschners Backküche. Der „Beste Heurige Österreichs“ – der Heurige im alten Bauernhof von **Christoph und Sonja Artner** – hatte später auch geöffnet. Zuerst wurde die Familie aber auf die Bühne am Anger gebeten. Die Winzer wollten verdeutlichen, wie stolz sie sind, den Top-Heurigen in ihrer Mitte zu haben. So wurde im Beisein der Landeshauptfrau der goldene „Ausg’steckt is“-Buschen kreiert und verliehen. „Den wollen wir unserem Vater widmen, der heuer unerwartet gestorben ist, aber immer Garant für einen tollen Heurigenbesuch war. Er war es, der den Heurigen zu dem gemacht hat, was er heute ist“, so Christoph Artner. Nach der Eröffnung taten die Gäste das, was man beim „Winzerpfad“ eben so macht: Man pilgerte von Winzer zu Winzer.

▶ Schnapsbrennerin **Petra Kollmann** wurde am Winzerpfad von Sohn **Michael** unterstützt.



◀ **Annemarie Raser** mit Tochter **Daniela** vom Weingut **Raser-Bayer**.



◀ Der Ehrenobmann des NÖ Weinbauverbands **Josef Pleil** (2.v.r.) mit **Otto Auer**, **Hannes Artner** und **Robert Payr**.



▲ **Altbürgermeister Franz Rupp** mit **Michaela Gansterer-Zaminer**.

▶ **Leopold Zwickelstorfer**, **Jürgen Preselmaier**, **Vera Sares**, NÖ Weinkönigin **Sophie Hromatka**, **Christoph Artner**, **Johann Köck**, **Sonja Artner**, **Albert Mayer**, **Johanna Mikl-Leitner**, **Otto Auer**, **Franz Glock** und **Kurt Wimmer**.
Fotos: Kerstin Schäfer-Zimmermann

